
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0795/2017 der Ortsbeiratsfraktionen betreffend Renovierung des 
Rathauses (SPD, Grüne) 
 
1. Wie sieht (aus heutiger Sicht) der Zeitplan für die Sanierung/Umbau des Rathauses aus? 
2. Wie weit sind die Überlegungen gediehen, wo die Ortsverwaltung und andere Einrichtungen 

des Rathauses während der Bauzeit untergebracht werden? 
3. Welche Rolle spielt dabei die Liegenschaft der ehemaligen Landesbank in der Großen Blei-

che? 
Falls sie nicht in Frage kommt, wie wird diese Haltung begründet? 

4. Wann wird (voraussichtlich) die angekündigte Vorlage im Ortsbeirat behandelt? 
 
Die Fragen 1 bis 4 werden wie folgt beantwortet: 
 
Die Vorplanungen zur Sanierung des Rathauses sind noch nicht abgeschlossen und werden 
den Gremien voraussichtlich nach der Sommerpause zur Entscheidung vorgelegt. Darauf auf-
bauend kann erst ein weiterer Zeitplan erarbeitet werden. 
 
Dementsprechend sind auch die Planungen zum Umzug derzeit nicht abgeschlossen. Die Ver-
waltung prüft sämtliche geeigneten Standorte. 
 
 
Mainz, 2.Juni 2017 
 
 
gez. 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
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